



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0031/2025

Chapultepec, Estado de México, 9 de enero de 2025

DOS HOMBRES FUERON DETENIDOS POR ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX Y POLICÍA MUNICIPAL POR EL PROBABLE DELITO DE COHECHO

- *Aparentemente a fin de evitar su detención ofrecieron dinero a los uniformados.*
- *Los sujetos de nacionalidad colombiana, tomaban fotografías a las fachadas de varias viviendas.*

Resultado de los trabajos realizados en las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, personal de la Secretaría de Seguridad del Edomex (SSSEM) y de la Policía Municipal (PM), detuvieron a dos hombres posibles responsables del delito de cohecho.

Mediante recorridos preventivos y de disuasión de ilícitos, policías de ambas corporaciones observaron a dos sujetos que iban a bordo de una motocicleta marca Italika, color rojo con negro, sobre el Libramiento Chapultepec, afuera del fraccionamiento Santa Teresa, quienes al notar la presencia de las autoridades intentaron evadirlas.

Por tal motivo, oficiales los alcanzaron metros adelante, donde a través de comandos verbales les solicitaron una revisión, los individuos, de nacionalidad extranjera, señalaron que trabajaban para una empresa de cobro; sin embargo, al no poder acreditar lo dicho, ofrecieron dinero en efectivo a los policías para que los dejaran ir.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Por lo anterior, se les hizo saber el constitutivo del delito a Alexander "N" de 28 y a Adrián "N" de 21 años de edad, por lo que después de informarles sus derechos, fueron llevados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en el municipio de Tenango del Valle, donde se determinará su situación legal.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

